



## Soirée « J'aime la musique »

Organisée par le Comité de quartier Croix de Pierre / Route d'Espagne

Rendez-vous le 25 mars 2019 20h30 au 2 rue Lafage

**Vous aimez ou jouez de la musique ?  
Vous faites partie d'un orchestre ?  
Grande soirée pour rencontrer d'autres  
amateurs, proches de chez vous...**

Exposition d'amplis à lampes pour guitare et basse réalisés à partir d'anciennes radio TSF, il y aura tout ce qu'il faut pour essayer.

Vous pourrez écouter également de vieux postes des années 50, dont certains équipés Bluetooth.

**Apportez vos objets, vos instruments pour essayer ces amplis ou tout simplement pour venir partager un moment musical. (Boissons conviviales bienvenues)**

A bientôt

Renseignement par mail : [animations@cqcroixdepierre.fr](mailto:animations@cqcroixdepierre.fr)

<https://www.facebook.com/Plume-Productions-1446807575565430/>

